

Zum Inhalt:

Was singen wir morgen? Auf Einladung der EKD fand im Herbst 2018 eine erste große Konsultationstagung zum neuen Evangelischen Gesangbuch in Hildesheim statt, um über diese Frage gemeinsam mit 70 Fachleuten nachzudenken. Ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu einem neuen Evangelischen Gesangbuch. Das vorliegende Themenheft bietet einen wesentlichen Ausschnitt aus dieser Tagung: einen Teil der gehaltenen Vorträge sowie zwei Einblicke in den qualitativen Teil der von der Liturgischen Konferenz beauftragten Rezeptionsstudie zum EG.